

Une légère baisse des effectifs chez les officiers mariniers de Landéda



De gauche à droite, avec les porte-drapeaux : Laurent Le Goff, adjoint au maire ; Philippe Roué, président de l'UNC de Landéda ; Michel Reynaud, secrétaire et André Hamon, président des officiers mariniers de Landéda.

Dimanche 22 janvier 2023, une vingtaine de membres étaient présents à l'assemblée générale de la section des officiers mariniers de Landéda, ainsi que Laurent Le Goff, adjoint au maire, et Philippe Roué, président de l'Union nationale des combattants (UNC) de Landéda. Les effectifs de la section sont en légère baisse avec 45 adhérents (30 retraités et 15 veuves). Ils étaient 48 en mai dernier

Une partie du programme de cette année a été annoncée par le président André Hamon : participation à la journée de l'environnement de la commune le samedi 3 juin, aux cérémonies patriotiques avec le drapeau de la section et le dimanche 19 novembre, conférence des présidents à Saint-Renan. Début février, une réunion de bureau fixera la date et le restaurant pour un repas. Des sorties amicales dans les environs seront aussi proposées.